



Wir freuen uns sehr, dass wir als Schirmherrn einen der bekanntesten und umtriebigsten Tubisten Baden-Württembergs gewinnen konnten.



Foto: Wager Kommunikation

"Von allen Instrumenten, die ich spiele, ist die Tuba das wichtigste. Denn wie hat der böhmische Kapellmeister gesagt: "Hob ich nicht Bass, pfeif ich auf ganzes Musik!" In diesem Sinne freue ich mich darauf, 2024 der Botschafter des Instruments des Jahres in Baden-Württemberg sein zu dürfen."

Wulf Wager

Botschafter Instrument des Jahres Baden-Württemberg 2024 Der Landesmusikrat Baden-Württemberg präsentiert das "Instrument des Jahres 2024":

DIE TUBA

Die Tuba ist das Fundament der Volks- und Blasmusik sowie seit Hector Berlioz auch der sinfonischen Musik. Von Wilhelm Wieprecht, dem preußischen Militärmusikreformer und dem Instrumentenbauer Carl Wilhelm Moritz 1835 zum Patent angemeldet, begann rasch ihre Verbreitung. Auf ihrem schweren, satten Klang baut sowohl Harmonie als auch Rhythmus auf. Eine Blasmusikkapelle wäre ohne den Bass unvorstellbar. Und auch in der Wirtshausmusik, an der Fasnet, an der Kirbe oder Chilwi braucht es eine dicke Grundlage, sonst groovt es nicht.

Wulf Wager ist seit über 30 Jahren Mitglied des Arbeitskreises Volksmusik im Landesmusikrat. Er erforscht und vermittelt traditionelle schwäbisch-alemannische Volksmusik mit Begeisterung, ist sie doch die Wurzel aller Musik. Der Multiinstrumentalist war viele Jahre mit den Stäffelesgeigern unterwegs und spielt derzeit mit der Spundlochmusig schwäbisch-alemannische Tanzboden- und Wirtshausmusik. In vielen Lehrgängen des Landesmusikrates hat er sein Wissen an die Teilnehmerinnen und Teilnehmer vermittelt und sie für die traditionelle Musik begeistert.



Wis machen Musik



Die Landesmusikräte küren seit 2008 jedes Jahr gemeinsam ein Instrument des Jahres. Jedes Bundesland beruft

eigene Botschafterinnen und Botschafter und hat seine eigene Vorgehensweise, um das länderübergreifende Ziel zu erreichen, nämlich Neugier und Aufmerksamkeit auf die vielen Facetten, die Literatur und die Faszination zu lenken, die die Tuba zu bieten hat.

Wis laden Sie ein,

die klangvolle Welt der Tuba mit uns (neu) zu entdecken! Interessantes, Wissenswertes, Aktionen und Konzerttermine finden Sie auf www.lmr-bw.de.



